

Danrem 084/Bhaskara Jaya Kunjungan Kerja di Kodim 0827/Sumenep

N. Wijanarko - JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 8, 2022 - 19:07



SUMENEP.- Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. melaksanakan kunjungan kerja di wilayah Kodim 0827/Sumenep. Kamis (8/9/2022).



Kunjungan di awali di desa Gadu Barat, kecamatan Ganding, kabupaten Sumenep. Sasaran kegiatan adalah penanaman Pepaya dan Cabe yang merupakan upaya untuk meningkatkan kesejahteraan petani dengan pengembangan Holtikultura.



Menurut Danrem, pengembangan Holtikultura juga merupakan upaya melestarikan buah-buahan lokal unggul guna mewujudkan ketahanan dan kemandirian pangan di wilayah Sumenep. Di samping juga bagian dari meningkatkan kesejahteraan petani melalui peningkatan pendapatan dari

penjualan hasil panen buah-buahan.



"Untuk itu kita mengembangkan Kawasan Usaha Agribisnis Terpadu yang memadukan konsep pertanian padi sawah dengan tanaman Holtikultura seperti Cabe dan Pepaya, sehingga petani tidak hanya mengandalkan dan menunggu hasil dari panen padi saja, melainkan bisa juga panen buah-buahan atau sayur yang di tanam di kawasan sawah yang ada". Kata Danrem.



Kegiatan dilanjutkan pengarahannya kepada seluruh Prajurit, PNS dan Persit Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep. Dalam arahnya Danrem 084/Bhaskara

Jaya menekankan agar seluruh Prajurit, PNS dan juga Persit cerdas dalam bermedsos, karena Medsos berdampak kepada kehidupan sehari-hari, apabila salah memanfaatkannya maka akan berakibat buruk kepada dirinya sendiri, keluarga dan satuannya.



Hendaknya seluruh prajurit dan PNS (Lanjut Danrem) selalu membina keharmonisan keluarga dan masing-masing senantiasa berlaku jujur, karena itu adalah sebagai wujud rasa syukur kita kepada Tuhan YME.

Selesai memberikan pengarahan kepada Prajurit, PNS dan Persit, Danrem 084/BJ beserta rombongan melaksanakan peninjauan Kampung Pancasila di desa Kebon Agung, kecamatan Kota Sumenep, kabupaten Sumenep dan meninjau titik Sumur Bor di desa Bantelan, kecamatan Batu Putih, kabupaten Sampang.

"Pembuatan sumur bor air bersih ini merupakan wujud kepedulian TNI AD untuk membantu kesulitan yang tengah dihadapi oleh masyarakat, dan ini sesuai perintah Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman bahwa Angkatan Darat harus hadir di tengah-tengah kesulitan rakyat. Terima kasih kepada pemerintah kabupaten Sumenep atas kolaborasinya yang luar biasa sehingga semua yang menjadi terobosan dan Inovasi Kodim 0827/Sumenep bisa berjalan dengan baik. Demikian juga terima kasih kepada masyarakat kabupaten Sumenep yang begitu antusias menyambut kehadiran kami di sini". Ungkap Danrem.